

Produits pétroliers

Le prix du gasoil augmente de 0,34 DH le litre



Le prix de vente au public du gasoil a été fixé à 8,88 dirhams le litre pour la période du 16 février au 15 mars 2014, en hausse de 0,34 DH. «Après calcul des moyennes des cotations internationales des produits pétroliers raffinés origine Rotterdam et du calcul de la moyenne du cours de change du dollar américain par rapport au dirham et en prenant en considération le montant unitaire compensatoire du gasoil, il s'est avéré ainsi que l'impact des variations des cotations internationales sur les prix de vente au public a dépassé le seuil de 2,5%», explique le ministère des Affaires

générales et de la gouvernance dans un communiqué. Ce dernier note qu'à ce prix, s'ajoutent les différentiels de transport entre Mohammedia et les autres villes conformément aux dispositions de l'arrêté du ministre délégué auprès du chef du gouvernement chargé des Affaires générales et de la gouvernance n° 3894-13 du 27 décembre 2013. Rappelons que l'application du système d'indexation partielle ne concerne, lors de la première phase, que trois produits pétroliers liquides à savoir le supercarburant, le gasoil et le fuel industriel. ■

- I.L.A.